

Klettergeschirr statt Anzug

Beruf Teambuildingmaßnahme für Nachwuchsbanker

■ **Kreis Birkenfeld.** Bereits am dritten gemeinsamen Tag staunten die neun neuen Auszubildenden der Kreissparkasse (KSK) Birkenfeld nicht schlecht: Statt Krawatte und Halstuch war Klettergeschirr die Ausrüstung für diesen Tag. Solche Teambuildingmaßnahmen sollen die Gruppe der Berufsanfänger bei der KSK zusammenschweißen. Für Jan Niklas Köhler, Jannick Gutendorf, Marius Götzer, Raphael Venter, Sina Marie Schuff, Jannik Römer, Sophia Schmidt, Maurice Petry und Tjorven Lamb war es auf alle Fälle ein spannendes Erlebnis.

Derzeit lernen die Nachwuchsbanker alle internen Abteilungen der Kreissparkasse kennen. Neben der Berufsschule nehmen sie an di-

versen Verkaufstrainings teil und besuchen den innerbetrieblichen Unterricht. Ergänzend dazu werden im Laufe der Ausbildung verschiedene Projekte, etwa die „Azubifiliale“, eigenständig bearbeitet. Nach Ablegen der Abschlussprüfung stehen den jungen Kollegen attraktive Fortbildungsmöglichkeiten zur Verfügung.

⊕ Wer im Mai oder August 2019 eine Ausbildung oder ein duales Studium bei der Kreissparkasse Birkenfeld beginnen möchte, kann sich bis zum 5. Oktober bewerben. Alle Infos dazu gibt es unter www.ksk-birkenfeld.de oder direkt in der Personalentwicklung bei Andrea Schuff, Telefon 06781/601 53 52.



Die neun neuen KSK-Azubis hatten Spaß beim Klettern.

Foto: Kreissparkasse